

El juicio por femicidio sigue la próxima semana

Desgarrador testimonio de padre de madre asesinada: “Sólo sigo por mis nietos”

● Nelson Díaz, tuvo el turno de prestar declaraciones en el proceso que se lleva adelante por el fallecimiento de su hija y donde aparece acusado Carlos Muñoz Cárcamo.

Policial
 policial@elpinguino.com

Ayer se realizó la segunda jornada de juicio oral en contra de Carlos Elías Muñoz Cárcamo, quien está siendo procesado por el femicidio de Raquel Díaz Jiménez.

Distintos testigos y peritos ya han declarado, siendo ayer el turno del padre de la mujer, Nelson Díaz, quien fue sometido al interrogatorio por parte de los intervinientes. Recordando diversos episodios y todo el calvario que les tocó vivir como familia, el hombre indicó que lo ocurrido “derumbó todos los sueños que tenía mi hija junto a sus hijos”, siendo su principal objetivo que algún día pudieran llegar a cursar carreras universitarias.

“Esto cambió nuestras vidas, para mí, para mis nietos, para mi chiquitita, mi vieja corriendo sus lágrimas. Que maldad más grande, no sé, tengo mucha rabia, impotencia, por mis nietos que están chiquititos, están estudiando... Siempre con mi hija decíamos que iban a ir todos

a la universidad; estudiábamos los cuatro, los cinco a veces, porque yo hacía cursos y siempre le aconsejaba a mi hija que tuviera lleno de libros en la mesa, porque en algún momento ellos los iban a tomar”.

Agregó que es duro avanzar sin su hija, sobre todo para los pequeños que ven y sienten que “mamá no está. A mí, y lo digo sinceramente, no me dan ganas de seguir caminando, pero tengo a mis nietos, mis nietas, y los tengo que sacar adelante aunque me cueste”.

Entre lágrimas, recordó que “yo a mi hija la crecí de los cuatro años, porque su mamá se fue, y que le haya pasado esto... No duermo en las noches, tengo muchas pesadillas, tengo que ir a ver al médico, porque tengo problemas al corazón, se me puede cortar una arteria, y el doctor me mostró y está a los saltos. No sé qué va a pasar, Dios quiera que me dé más vida para que les pueda ayudar a mis nietos, huérfanos, con padre ausente, porque nunca le pagó ni un peso. Sólo éramos padre e hija, luchando por mis nietos”.

El padre de Raquel recordó también el último momento junto a su hija: “Dos días antes que sucediera esto fue cuando yo la vi, cuando me había pedido que le arregle un calefón. Fui ese día, y lo saqué, lo dejé en la salida para sacarlo de la puerta para afuera, ella salió al lado mío, y salió al auto rápido, dejó su celular, y de repente llaman por teléfono, y miro y decía ‘Elías Muñoz’, con un mensaje que decía ‘te extraño mi amor’. Pesqué el teléfono un poquito, y se apagó, ella entró y pasó a buscar su celular, se fue a la pieza, no sé si a hablar o escribir, pero al ratito volvió. Después le dije que estaba listo, y que me iba, y fue el último día que la vi”.

El juicio oral, continuará la próxima semana con la declaración de más testigos y peritos, además de la exposición de pruebas por parte del Ministerio Público y las que pudiesen aportar la defensa del imputado.

Los hechos

De acuerdo con la acusación, el hecho que llevó a la muerte de Raquel Díaz



El padre prestó declaración con el resguardo respectivo, tras un biombo, en contacto visual solo con la jueza del Tribunal.

comenzó a gestarse la madrugada del viernes 12 de mayo del 2023, cuando -en un sector del sur de Punta Arenas- Muñoz ejecutó actos de violencia de género consistentes en atacarla con un elemento contundente en su rostro y cabeza, dejándola gravemente herida. Posteriormente, la agredió con un elemento cortopunzante en

la zona abdominal.

Se agrega que en medio del ataque, Muñoz le propinó 10 estocadas en su abdomen y una estocada cortopunzante en su muslo izquierdo, dando como resultado un traumatismo facio craneo encefálico grave, anemia aguda secundaria a compromiso vascular de extremidad inferior izquierda,

lo que finalmente le provocó la muerte por tratarse de lesiones de carácter vital.

Posterior a ello, el acusado trasladó el cuerpo hasta el sector de la Reserva Forestal, donde fue hallada días después tras una intensa búsqueda. El cuerpo había sido arrojado a una quebrada y cuerpo con diferentes elementos.